



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	2637
Prix	700 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Implantée dans un quartier résidentiel des Issambres, cette villa de 170 m² avec vue mer offre un rez-de-jardin comprenant un spacieux deux pièces. À l'étage, vous découvrirez un séjour/salle à manger avec cuisine ouverte donnant sur une véranda de 25 m², ainsi que trois chambres dont une suite parentale avec terrasse. Le terrain de 1200 m² abrite une piscine et dispose d'un abri voiture. Orientation plein sud. Que vous soyez en quête d'une retraite paisible, d'un pied-à-terre estival ou d'une résidence principale au coeur d'un environnement privilégié, Les Issambres offre tout cela et bien ...

Located in a residential area of Les Issambres, this 170 sqm villa with sea view offers a garden level including a spacious two-room apartment. Upstairs, you will discover a living/dining room with open kitchen opening onto a 25 sqm veranda, as well as three bedrooms including a master suite with terrace. The 1200 sqm plot houses a swimming pool and has a carport. South facing. Whether you are looking for a peaceful retreat, a summer pied-à-terre or a primary residence in the heart of a privileged environment, Les Issambres offers all this and much more.

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

